

# 新年のご挨拶



(株)西の丸

代表取締役社長

西谷 淳

今年も皆様のお陰で新しい年を迎えることが出来ました。

ありがとうございます。

昨年は、世界のコロナ対策にも変化が見られ、経済が活性化するかと思いきや、ロシアによるウクライナ侵略の影響で、様々な物流に問題が発生し、わが国では輸入依存度の高い食料やエネルギーの高騰が経済へ波及することになりました。

パチンコ業界では、コロナ影響での落ち込みに加え、新基準機の高騰・低迷に追われ、また養鶏業界では鳥インフルエンザに追われる1年でした。そんな大変な中でも、大谷翔平の2桁勝利・2桁本塁打や、ヤクルト村上宗隆の王貞治を超える56号本塁打、サッカーワールドカップ日本代表がドイツもスペインも破り決勝トーナメント進出など、夢と希望をもらえる出来事も多かつたと思います。

パチンコ業界でも、全国のパチンコ店で1件もコロナのクラスターが発生しない事であつたり、健全なパチンコが認知症に効くという調査研究

の結果が出たり、スマート遊技機の導入が始まつたりと、苦しい中でも良いニュース・動きが出ています。私共のグループ会社でも、サンクスギビングの冷凍食品が門川町ふるさと納税返礼品になつたり、明治神宮に全国特産物奉獻品として献納できたり、TGフーズの養鶏初出荷が育成のMVPを取るなど、日本の食料問題対応にもわずかながら貢献できたのではと思ひます。また一方、一善の会では、台風14号災害復旧活動、全グループで年間200回以上の活動など、地道な報恩活動も出来ました。

今年も、様々な問題はあるでしょ  
うが、お客様・地域の方々に喜ばれ、永く愛され、ささやかな生きがいとなるように、笑顔で心優しい社員が、皆様の癒し・安らぎ・心の健康(=体の健康)を目指して参る所存でございますので、変わらぬご愛顧と、ご指導をいただきますよう何卒よろしくお願ひいたします。

本年も皆様のご多幸を心から

お祈り申し上げます

